
Meine letzte Segelsaison im Opti. 
 

In diesem Jahr war meine erste Regatta mal nicht in Holland sondern in 
Italien, am Gardasee. Wir sind zum Gardasee mit dem Auto gefahren, 
und haben auf dem Campingplatz in unserem Wohnwagen geschlafen. 
Die ersten paar Tage hatten wir Training und jeden morgen immer 
Frühsport. Wir hatten immer Wind mal ein bisschen weniger, mal ganz 
viel, jeden Tag. 
Unsere Eltern haben uns dann angemeldet und mussten ganz schön 
lange anstehen während dessen waren wir aber auf dem Wasser und 
haben gerade unsere Mittagspause gemacht. 
Am Tag vor den Regatten haben alle Segler Fahnenlauf. Der Bürger-
meister hat auf dem Marktplatz dann einpaar Wörter gesagt und dann 
sind wir weiter gegangen. 
Es waren 664 Opties und wir sind 9 Wettfahrten gesegelt, mein Ender-
gebnis war 306te, damit war ich eigentlich zufrieden dafür das da so viel 
Wind war. 
 

Dann habe ich meinen neuen Opti von Land Rover bekommen, den 
hatten sie mir gesponsert. 
Und dann war auch schon unsere Club Regatta am Schanzenberg es 
waren dieses Jahr nur 53 A Segler und wir sind 6 Wettfahrten gesegelt 
und ich habe den 16ten Platz gemacht, damit war ich überhaupt nicht so. 
 

Dann mal wieder in Kiel nämlich der Goldene Opti in Schilksee, da 
waren es 249 Opti A Segler, 6 Wettfahrten sind wir gesegelt und am 
Ende war ich 149te damit war ich auch nicht zufrieden. 
 

Dann kam auch schon die Deutsche Meisterschaft in Bayern am 
Ammersee. Das war meine vorletzte Regatta. Es haben 212 Opti-Segler 
dran teilgenommen, es waren 8 Wettfahrten und ich wurde Insgesamt 
am Ende dann 106te, damit war ich so halb zufrieden. 
 

Dann kam Helgoland was eigentlich immer meine Lieblings-Regatta war, 
deswegen wollte ich auch, dass das meine Abschluss Regatta ist. Doch 
irgendwie ist da dieses Jahr alles schief gelaufen, ich hatte diverse 
Blackflags und sogar 2 Proteste, die ich aber alle gewonnen habe. Aber 
trotzdem hat die Regatta Spaß gemacht. Am letzten Tag haben wir auch 
schön in meinen Geburtstag reingefeiert, denn ich wurde da 15 Jahre alt. 
Es hatten 34 Optis dran teilgenommen und wir sind 4 Wettfahrten 
gesegelt und insgesamt war ich dann leider 6te. Hätte ich die Blackflags 
nicht gehabt, wäre ich 3te gewesen, das war ein bisschen sehr ärgerlich 
aber was soll‘s.  
Das war meine Segelsaison 2015… 
 
Sophie Brandt 


